

# PT IMC Pelita Logistik Tbk Membangun lagi Gedung Sekolah di Samarinda

Samarinda, 5 Mei 2023 - PT IMC Pelita Logistik Tbk beserta Walikota Samarinda dan jajarannya meresmikan gedung kelas di TK Negeri 11 Samarinda, Kalimantan Timur pada Jumat pagi (05/05). Kegiatan ini merupakan bagian dari program tanggung jawab sosial atau *Corporate Social Responsibility (CSR)* Perseroan yang salah satu pilarnya adalah membuat Indonesia lebih cerdas, dan bagian dari perayaan hari Pendidikan Nasional (Hardiknas 2023) yang tahun ini mengambil tema "Bergerak Bersama Semarakkan Merdeka Belajar".

TK Negeri 11 Samarinda berlokasi di Jalan Revolusi, Kelurahan Lok Bahu, Kecamatan Sungai Kunjang, tidak jauh dari kantor operasional Perseroan di Jl. Pulau Irian, Kelurahan Karang Mumus, Samarinda Kota.

Turut hadir pada peresmian gedung keals ini, Perwakilan Grup Perseroran Irjen Pol (Purnawirawan) Drs. Zulkarnain Adinegara, Walikota Samarinda Andi Harun, Kepala Dinas Pendidikan Kota Samarinda Dr. H. Asli Nuryadin, S.Pd., M.M., Bunda PAUD Samarinda Rinda Wahyuni, tokoh masyarakat setempat, dan undangan lainnya.

Dengan bantuan pembangunan ini, ada tambahan dua ruang kelas seluas 94m2 dengan kapasitas masing-masing kelasnya bisa menampung hingga 20 anak. Dengan tambahan dua kelas ini diharapkan, kegiatan belajar mengajar menjadi lebih baik, dan bisa mengakomodir kebutuhan pendidikan bagi anak-anak warga sekitar yang setiap tahun semakin meningkat.

"Alhamdulillah, dengan selesainya pembangunan ruangan kelas ini, kami titipkan kepada pihak sekolah untuk bisa dijaga dengan baik dan bisa bermanfaat bagi masyarakat sekitar dan anak-anak yang berkebutuhan khusus. Saya harap para guru juga bisa membentuk karakter anak-anak yang baik." ujar perwakilan Perseroan, Irjen Pol (purn) Drs. Zulkarnain Adinegara.

Sementara Kadis Pendidikan kota Samarinda, Dr. H Asli Nuryadin dalam sambutannya berterima kasih atas bantuan pembangunan gedung ini. "Kami berterima kasih kepada IMC Pelita Logistik yang sudah kedua kalinya mendukung dunia pendidikan terutama PAUD di Samarinda dengan pembangunan ruangan kelas. Ini sangat penting, karena PAUD merupakan *entry point* untuk pendidikan selanjutnya."

Walikota Samarinda Andi Harun mengatakan, dukungan yang diberikan IMC Pelita Logistik merupakan kolaborasi dan sinergi antara dunia usaha dan masyarakat sekitar untuk meningkatkan kualitas pendidikan di kota Samarinda. “Mewakili Pemerintah kota, kami ucapkan terima kasih, dan mudah-mudahan kegiatan seperti ini bisa dilanjutkan oleh IMC Pelita Logistik di tahun-tahun berikutnya agar akses serta kualitas layanan PAUD di kota Samarinda semakin baik lagi.”

Diharapkan pada tahun ajaran baru sekolah 2023 gedung kelas yang baru sudah bisa digunakan secara maksimal. Ini adalah kali kedua Perseroan membantu pembangunan gedung sekolah di Samarinda, Kalimantan Timur. Sebelumnya pada tahun 2019, Perseroan membangun gedung kelas di TK Negeri 5 di Kecamatan Samarinda Seberang.

- Selesai -

#### Tentang PT Pelita Samudera Shipping Tbk (Kode Emiten: “PSSI”)

Perusahaan jasa angkutan laut selama 15 tahun untuk pengangkutan dan pemindahmuatan batubara dan mineral terintegrasi yang menyediakan fasilitas Kapal Tunda dan Tongkang (*Tugs & Barges*), Fasilitas Muatan Apung (*Floating Loading Facility*), Fasilitas Bongkar Muat Apung (*Floating Crane*) dan Kapal Curah Besar (*Bulk Carrier Motor Vessel*) *Supramax dan Handysize* yang memberikan nilai tambah kepada penambang mineral, pembangkit listrik, pabrik peleburan terkemuka di Indonesia.

#### **PT Pelita Samudera Shipping Tbk**

Nama Perusahaan	: PT Pelita Samudera Shipping Tbk
Sektor	: Energi
Sub Sektor	: Minyak, Gas & Batubara
Industri	: Batubara
Sub Industri	: Distribusi Batubara
Alamat	: Jl. P. Irian No.26, Karang Mumus, Samarinda Kota, Samarinda, Kalimantan Timur 75113
Website	: <a href="http://www.imcpelitalog.com">www.imcpelitalog.com</a>
Anak Perusahaan	: PT Pelita Global Logistik PT Pusaka Lautan Berlian